
「ロータリー財団月間」
　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　 　 ロータリー財団委員会
　　　　補助金委員 木村　譲 様
主な内容
　・ロータリー財団組織と仕組み
　　の概要
　・補助金に関して
　・ポリオやロータリーカードの
　　現況

ロータリー財団組織と仕組みの概要
私は、地区ロータリー財団委員会の補助金委員会
に所属。
卓話は三条RCのみです。あとは長岡RCと長岡西
RCにロータリー財団のPRに行く予定です。
今年初めて財団委員会に参加させてもらっている
のでわからないところは、野崎さんや吉井さんに
聞いて勉強中です。

今年度の方針は、以下の通り。
1. ロータリー財団の使命を理解し各クラブへの
　浸透を図る。
2. 全クラブが地区補助金を申請し奉仕プロジェクト
　の活用を促進する。
3. 全クラブが目標値を達成するよう促す。
　・年次基金目標　1人150ドル×会員数　
　・使途指定寄付（ポリオ）　1人30ドル×会員数
　・恒久基金目標　1人1,000ドル（ベネファクター）
　　　　　　　　　　×10名以上
　・ポールハリスフェロー
　　　　　　　　　新規認証者　54名以上
　・ポールハリスソサエティ
　　　　　　　　　新規認証者　10名以上
4. ポリオ根絶に向けた世界ポリオデーでの啓発
　イベント実施

ポリオデー
10月24日は世界ポリオデーでしたが、ノーポリオ
の動画か写真のご協力ありがとうございました。

ロータリー財団への寄付について

ロータリアンからの寄付の内、年次基金と恒久
基金は39年間の運用を経て元本の100%を維持した
まま、様々な活動への資金として使う事ができる
ようになります。
残りの5％が財団の管理費に使用されます。
3年間の運用を経て、年次プログラム活動資金と
して振り分けられた資金はさらに半分をDDF
（地区財団活動資金：District Designated Fund）と
して地区に、もう半分をWF（国際財団活動資金：
World Fund）として全世界的にプールする形に
分類されます。
通常地区の予算を考える際にはこのDDFのみを
見ることになります。

補助金の種類について
地区補助金とグローバル補助金の2つがあります。

重点分野について

今年度より環境は、ロータリーの7つ目の重点
分野となり、グローバル補助金によって実施され
る奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかの
カテゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と
治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字
率向上、地域社会の経済発展です。

・平和構築と紛争予防
　地元の平和活動を強化すること
　地元の指導者に紛争予防と仲裁に関して研修
　すること  etc

・疾病予防と治療
　地元の医療専門家の能力を高めること
　HIV／エイズ、マラリア、他の十大疾病の蔓延
　と闘うこと  etc

・水と衛生
　安全な飲料水と最低限必要とされる衛星設備を
　地域内でくまなく利用できる機会を増やすこと
　水と衛生設備を開発、維持できる地域の力を
　高めること  etc

・母子の健康
　5歳未満の子供の死亡率を減らすこと
　妊婦の死亡率を減らすこと  etc

・基本的教育と識字率向上
　児童が、質の高い教育を受けられるようにする
　こと
　男女均等教育を増進すること  etc

・地域社会の経済発展
　堅実で生産性の高い仕事高い仕事の機会を、
　特に青少年のために開発すること
　経済開発と地域開発の関する研究を支援する
　こと  etc

・環境
　ロータリーは、天然資源の保全と保護を強化し、
　環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を
　促す活動を支援します。

ポリオに関して

アフリカ地域のポリオフリー認定から2年経ちま
したがもう少しです。

ロータリーカードについて

ロータリーカードご利用金額の0.3％がロータリー
に送金され、ポリオ撲滅に役立てられます。

　ありがとうございました。

予算と地区補助金の配分額について

髙橋年度のグローバル補助金事業は2つ
　新潟南RCと新発田RC

グローバル奨学生派遣
今まで7名のグローバル奨学生が派遣され、卒業
後、世界各地で活躍されています。
地区奨学生は未来の夢計画が始まった山﨑年度
から7年の間に、11名を派遣しましたが地区補助
金の配分方法の変更により現在募集は行われて
いません。

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　先週は例会がお休みでした。紅葉も
見ごろで楽しまれた方も多かったと思い
ます。弥彦の菊祭りが開かれているので
行ってみたいと思います。
　コロナによる感染者数も増えてきて
おり、第8波が懸念されます。不安な方は
周りの方に迷惑かけない手段として、

会合への出席を見合わせましょう。
　また、地区大会が今週末に開催されます。今回は一部の
方のみ会場での出席になり、他のメンバーの方はウェブでの
参加になります。
　今日は「ロータリー財団月間」で地区ロータリー財団委員
の木村譲様に来ていただいて卓話していただきます。木村様
よろしくお願いします。
　先回に続き演奏会への話、最終話です。
　演奏会に行ってどこに座るかという問題は結構悩みます。
演奏会へ行く方は「見てきた」とよく表現されます。視覚の
部分も大事で、オーケストラの場合には指揮者や独奏者、特
に独奏がピアノの場合ですと、美形のピアニストの顔を前方
から見たければやや右側、手元を見たければやや左側になり
ます。
　プロレスや落語では、前方の座席がいいかもしれませんが、

オーケストラでは首が疲れるのでよした方がいい
かもしれません。少し後ろの座席は首が疲れません
し、居眠りしていても暗闇に紛れて気が楽かもしれ
ません。聞いていて心地よくなってくるとつい居眠り
する場合がありますが、それは仕方のないこと
なので気にしなくでも大丈夫です。良い演奏で
リラックスすると眠くなりますが、逆にあまり下手
くそだと寝てしまう場合もありますので、いびきを
かかぬようそっと目を閉じるのも、楽しむための
手段なのかもしれません。
　時にはステージの後ろから見るような席もあり
ます。指揮者の顔が見えたり譜面が見えたり、楽器
が見えたりしてチケットも一番安いのでこれはこれ
でお勧めです。
　続いて演奏者のすぐ右脇、左脇もあります、音の
バランスは悪いのですが臨場感がとても高く、
チケットも二番目に安いことが多いのでこれもおす
すめです。
　それから、よい演奏の後で拍手の中、「ブラボー」
という声援もあったりします。近年は新型コロナ
ウイルスの拡大で厳しく咎められますので注意を
してください。
　褒め称える拍手もありますが、その逆もあります。
日本のコンサートではまずありませんが、イタリア
あたりに行くとブーイングというのもあります。
　日本ではめったに見られない出来事ですが一度
だけ出くわしたことがあります。ブーイングという
よりは、ザワザワしてなかなか拍手が起きないこと
がありました。3回のカーテンコールの後にアン
コールということもあります。これはローカル性が
ありますが、これをやられると演奏者はしないわけ
にはいきませんので、もう一度演奏が聴きたい、
もっと演奏を聞かせてほしいという気持ちを込めて
一生懸命拍手をすると聞き入れてもらえるかもしれ
ませんよ。
　ありがちなのが拍手の間違いですが、曲の途中
なのにあまりにも激しい拍手が来て曲が止まって
しまったということが一度だけ経験したことがあり
ます。
　イタリアから来日された楽団のコンサートでした
が、ご婦人の熱い拍手でアンコールの曲が10曲を
超えたという貴重な経験もあります。
　アンコールは料理に例えるならばデザートみたい
なもので、アンコールも3曲以上ということになっ
てくると素晴らしいがもういいかなということにも
つながります。
　拍手という行動の中で変わった体験をしたことが
いくつかあります。一つ目は大きな災害の後に演奏
される鎮魂のための曲を演奏した後に拍手をしない

斎藤弘文さん
　昨日（8日）、金山神社の秋季大祭の神事が行われ
参加して参りました。
渡辺良一さん
　クリスマス、忘年会と楽しいイベントがあるはず
なのに、コロナがまた増えてきました。
　木村 譲様、卓話よろしくお願い致します。
菊池　渉さん
　ロータリーの親睦旅行の後「いろいろ」なことが
あり、話せば長い～長い～くどき話になるので
止めます。
荻根澤隆雄さん
　寒くなって来ました！！　改めて1年歳を感じて
おります。何んとか頑張ります。
衛藤泰男さん
　この時季、落葉樹が葉っぱを落とし始め、だんだ
ん素っ裸になろうとしてます。落ち葉の後始末も
大変です。
小出子恵出さん
　いちょうの落葉を踏んで例会場へ来ました。
吉井直樹さん
　秋も深まり、紅葉がきれいになってきました。
秋の味覚を楽しく味わっています。
　本日、木村様、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　木村様、卓話ありがとうございます。
　すみませんが、途中退席します。
梨本次郎さん、　 近藤雄介さん、　 石橋育於さん、
丸山行彦さん、　 山田富義さん、　 小越憲泰さん、
佐野勝榮さん、　 杉山幸英さん、　 歸山　肇さん、
若槻八十彦さん、 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
中村信一さん、　 柳取崇之さん、　 関川　博さん、
五十嵐博宣さん、 落合孝夫さん、　 嘉瀬一洋さん、
高橋俊樹さん、　 寒河江勝俊さん、 野水靖之さん、
相場弘介さん、　 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
長谷川正実さん
　地区ロータリー財団委員会の木村様を心より歓迎
申し上げます。本日は卓話よろしくお願いいたし
ます。

　　　　　　　　11 月 9 日 分　￥    39,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  411,000
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■本日の出席会員数：57名中43名
■先々週出席率：64.91％

でくださいという断りがありました。二つ目は鎮魂
歌のレクイエムなど非常に感動した場合は、指揮棒
を下ろしてから1分近く2,000人の聴衆が拍手出来な
かったという経験もあります。
　秋の夜長をコンサートで楽しんでみてはいかがで
しょうか。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎2022年11月のロータリーレートは、1ドル148円
です。

◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎三条RACより
　「11月第一例会のご案内」
　　　日　時　11月10日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎村上RCより
　「グレートジャーニー講演会のご案内」
　　　日　時　11月23日（水・祝）
　　　　　　　開場 13：00　　開演 13：30
　　　会　場　村上市民ふれあいセンター
　※入場料は無料です。参加の申し込みは、例会場
　受付にあるQRコードからお願いいたします。

ニコニコBOX　
地区ロータリー財団　
補助金委員　木村  譲様
　本日は財団月間という事でよろしくお願いします。
西山徳芳会長
　椿も咲き、茶道の炉開きです。
　地区大会へのWeb参加よろしくお願いします。
　木村 譲様、卓話お願いします。
松永一義さん
　成人式、無事に終わりました。8ヶ月遅れですが
714人の出席。来年3月はもっと多くの出席となる
と思います。皆様の御協力宜しくお願いします。

【ゲスト】
 ・地区ロータリー財団委員会 
　　補助金委員 木村  譲 様（三条南RC）

【先週のメークアップ】
［10.27］三条RACへ
 ・梨本次郎さん、　小林卓哉さん
［10.31］三条南RCへ
 ・野崎喜一郎さん
［11.1］三条北RCへ
 ・五十嵐晋三さん、荻根澤隆雄さん、
 ・中村和彦さん
［11.8］三条北RCへ
 ・野崎喜一郎さん
［11.8］米山ガバナー年度
　　　 第1回ゴルフ大会実行委員会　
　　　　　　　　　　　　　（三条）へ
 ・丸山行彦さん
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参加になります。
　今日は「ロータリー財団月間」で地区ロータリー財団委員
の木村譲様に来ていただいて卓話していただきます。木村様
よろしくお願いします。
　先回に続き演奏会への話、最終話です。
　演奏会に行ってどこに座るかという問題は結構悩みます。
演奏会へ行く方は「見てきた」とよく表現されます。視覚の
部分も大事で、オーケストラの場合には指揮者や独奏者、特
に独奏がピアノの場合ですと、美形のピアニストの顔を前方
から見たければやや右側、手元を見たければやや左側になり
ます。
　プロレスや落語では、前方の座席がいいかもしれませんが、

オーケストラでは首が疲れるのでよした方がいい
かもしれません。少し後ろの座席は首が疲れません
し、居眠りしていても暗闇に紛れて気が楽かもしれ
ません。聞いていて心地よくなってくるとつい居眠り
する場合がありますが、それは仕方のないこと
なので気にしなくでも大丈夫です。良い演奏で
リラックスすると眠くなりますが、逆にあまり下手
くそだと寝てしまう場合もありますので、いびきを
かかぬようそっと目を閉じるのも、楽しむための
手段なのかもしれません。
　時にはステージの後ろから見るような席もあり
ます。指揮者の顔が見えたり譜面が見えたり、楽器
が見えたりしてチケットも一番安いのでこれはこれ
でお勧めです。
　続いて演奏者のすぐ右脇、左脇もあります、音の
バランスは悪いのですが臨場感がとても高く、
チケットも二番目に安いことが多いのでこれもおす
すめです。
　それから、よい演奏の後で拍手の中、「ブラボー」
という声援もあったりします。近年は新型コロナ
ウイルスの拡大で厳しく咎められますので注意を
してください。
　褒め称える拍手もありますが、その逆もあります。
日本のコンサートではまずありませんが、イタリア
あたりに行くとブーイングというのもあります。
　日本ではめったに見られない出来事ですが一度
だけ出くわしたことがあります。ブーイングという
よりは、ザワザワしてなかなか拍手が起きないこと
がありました。3回のカーテンコールの後にアン
コールということもあります。これはローカル性が
ありますが、これをやられると演奏者はしないわけ
にはいきませんので、もう一度演奏が聴きたい、
もっと演奏を聞かせてほしいという気持ちを込めて
一生懸命拍手をすると聞き入れてもらえるかもしれ
ませんよ。
　ありがちなのが拍手の間違いですが、曲の途中
なのにあまりにも激しい拍手が来て曲が止まって
しまったということが一度だけ経験したことがあり
ます。
　イタリアから来日された楽団のコンサートでした
が、ご婦人の熱い拍手でアンコールの曲が10曲を
超えたという貴重な経験もあります。
　アンコールは料理に例えるならばデザートみたい
なもので、アンコールも3曲以上ということになっ
てくると素晴らしいがもういいかなということにも
つながります。
　拍手という行動の中で変わった体験をしたことが
いくつかあります。一つ目は大きな災害の後に演奏
される鎮魂のための曲を演奏した後に拍手をしない

斎藤弘文さん
　昨日（8日）、金山神社の秋季大祭の神事が行われ
参加して参りました。
渡辺良一さん
　クリスマス、忘年会と楽しいイベントがあるはず
なのに、コロナがまた増えてきました。
　木村 譲様、卓話よろしくお願い致します。
菊池　渉さん
　ロータリーの親睦旅行の後「いろいろ」なことが
あり、話せば長い～長い～くどき話になるので
止めます。
荻根澤隆雄さん
　寒くなって来ました！！　改めて1年歳を感じて
おります。何んとか頑張ります。
衛藤泰男さん
　この時季、落葉樹が葉っぱを落とし始め、だんだ
ん素っ裸になろうとしてます。落ち葉の後始末も
大変です。
小出子恵出さん
　いちょうの落葉を踏んで例会場へ来ました。
吉井直樹さん
　秋も深まり、紅葉がきれいになってきました。
秋の味覚を楽しく味わっています。
　本日、木村様、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　木村様、卓話ありがとうございます。
　すみませんが、途中退席します。
梨本次郎さん、　 近藤雄介さん、　 石橋育於さん、
丸山行彦さん、　 山田富義さん、　 小越憲泰さん、
佐野勝榮さん、　 杉山幸英さん、　 歸山　肇さん、
若槻八十彦さん、 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
中村信一さん、　 柳取崇之さん、　 関川　博さん、
五十嵐博宣さん、 落合孝夫さん、　 嘉瀬一洋さん、
高橋俊樹さん、　 寒河江勝俊さん、 野水靖之さん、
相場弘介さん、　 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
長谷川正実さん
　地区ロータリー財団委員会の木村様を心より歓迎
申し上げます。本日は卓話よろしくお願いいたし
ます。

　　　　　　　　11 月 9 日 分　￥    39,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  411,000
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でくださいという断りがありました。二つ目は鎮魂
歌のレクイエムなど非常に感動した場合は、指揮棒
を下ろしてから1分近く2,000人の聴衆が拍手出来な
かったという経験もあります。
　秋の夜長をコンサートで楽しんでみてはいかがで
しょうか。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎2022年11月のロータリーレートは、1ドル148円
です。

◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎三条RACより
　「11月第一例会のご案内」
　　　日　時　11月10日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎村上RCより
　「グレートジャーニー講演会のご案内」
　　　日　時　11月23日（水・祝）
　　　　　　　開場 13：00　　開演 13：30
　　　会　場　村上市民ふれあいセンター
　※入場料は無料です。参加の申し込みは、例会場
　受付にあるQRコードからお願いいたします。

ニコニコBOX　
地区ロータリー財団　
補助金委員　木村  譲様
　本日は財団月間という事でよろしくお願いします。
西山徳芳会長
　椿も咲き、茶道の炉開きです。
　地区大会へのWeb参加よろしくお願いします。
　木村 譲様、卓話お願いします。
松永一義さん
　成人式、無事に終わりました。8ヶ月遅れですが
714人の出席。来年3月はもっと多くの出席となる
と思います。皆様の御協力宜しくお願いします。

さどう ろびら
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「ロータリー財団月間」
　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　 　 ロータリー財団委員会
　　　　補助金委員 木村　譲 様
主な内容
　・ロータリー財団組織と仕組み
　　の概要
　・補助金に関して
　・ポリオやロータリーカードの
　　現況

ロータリー財団組織と仕組みの概要
私は、地区ロータリー財団委員会の補助金委員会
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RCにロータリー財団のPRに行く予定です。
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2. 全クラブが地区補助金を申請し奉仕プロジェクト
　の活用を促進する。
3. 全クラブが目標値を達成するよう促す。
　・年次基金目標　1人150ドル×会員数　
　・使途指定寄付（ポリオ）　1人30ドル×会員数
　・恒久基金目標　1人1,000ドル（ベネファクター）
　　　　　　　　　　×10名以上
　・ポールハリスフェロー
　　　　　　　　　新規認証者　54名以上
　・ポールハリスソサエティ
　　　　　　　　　新規認証者　10名以上
4. ポリオ根絶に向けた世界ポリオデーでの啓発
　イベント実施
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基金は39年間の運用を経て元本の100%を維持した
まま、様々な活動への資金として使う事ができる
ようになります。
残りの5％が財団の管理費に使用されます。
3年間の運用を経て、年次プログラム活動資金と
して振り分けられた資金はさらに半分をDDF
（地区財団活動資金：District Designated Fund）と
して地区に、もう半分をWF（国際財団活動資金：
World Fund）として全世界的にプールする形に
分類されます。
通常地区の予算を考える際にはこのDDFのみを
見ることになります。

補助金の種類について
地区補助金とグローバル補助金の2つがあります。

重点分野について

今年度より環境は、ロータリーの7つ目の重点
分野となり、グローバル補助金によって実施され
る奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかの
カテゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と
治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字
率向上、地域社会の経済発展です。

・平和構築と紛争予防
　地元の平和活動を強化すること
　地元の指導者に紛争予防と仲裁に関して研修
　すること  etc

・疾病予防と治療
　地元の医療専門家の能力を高めること
　HIV／エイズ、マラリア、他の十大疾病の蔓延
　と闘うこと  etc

・水と衛生
　安全な飲料水と最低限必要とされる衛星設備を
　地域内でくまなく利用できる機会を増やすこと
　水と衛生設備を開発、維持できる地域の力を
　高めること  etc

・母子の健康
　5歳未満の子供の死亡率を減らすこと
　妊婦の死亡率を減らすこと  etc

・基本的教育と識字率向上
　児童が、質の高い教育を受けられるようにする
　こと
　男女均等教育を増進すること  etc

・地域社会の経済発展
　堅実で生産性の高い仕事高い仕事の機会を、
　特に青少年のために開発すること
　経済開発と地域開発の関する研究を支援する
　こと  etc
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　ロータリーは、天然資源の保全と保護を強化し、
　環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を
　促す活動を支援します。

ポリオに関して

アフリカ地域のポリオフリー認定から2年経ちま
したがもう少しです。

ロータリーカードについて

ロータリーカードご利用金額の0.3％がロータリー
に送金され、ポリオ撲滅に役立てられます。
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　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　 　 ロータリー財団委員会
　　　　補助金委員 木村　譲 様
主な内容
　・ロータリー財団組織と仕組み
　　の概要
　・補助金に関して
　・ポリオやロータリーカードの
　　現況

ロータリー財団組織と仕組みの概要
私は、地区ロータリー財団委員会の補助金委員会
に所属。
卓話は三条RCのみです。あとは長岡RCと長岡西
RCにロータリー財団のPRに行く予定です。
今年初めて財団委員会に参加させてもらっている
のでわからないところは、野崎さんや吉井さんに
聞いて勉強中です。

今年度の方針は、以下の通り。
1. ロータリー財団の使命を理解し各クラブへの
　浸透を図る。
2. 全クラブが地区補助金を申請し奉仕プロジェクト
　の活用を促進する。
3. 全クラブが目標値を達成するよう促す。
　・年次基金目標　1人150ドル×会員数　
　・使途指定寄付（ポリオ）　1人30ドル×会員数
　・恒久基金目標　1人1,000ドル（ベネファクター）
　　　　　　　　　　×10名以上
　・ポールハリスフェロー
　　　　　　　　　新規認証者　54名以上
　・ポールハリスソサエティ
　　　　　　　　　新規認証者　10名以上
4. ポリオ根絶に向けた世界ポリオデーでの啓発
　イベント実施

ポリオデー
10月24日は世界ポリオデーでしたが、ノーポリオ
の動画か写真のご協力ありがとうございました。

ロータリー財団への寄付について

ロータリアンからの寄付の内、年次基金と恒久
基金は39年間の運用を経て元本の100%を維持した
まま、様々な活動への資金として使う事ができる
ようになります。
残りの5％が財団の管理費に使用されます。
3年間の運用を経て、年次プログラム活動資金と
して振り分けられた資金はさらに半分をDDF
（地区財団活動資金：District Designated Fund）と
して地区に、もう半分をWF（国際財団活動資金：
World Fund）として全世界的にプールする形に
分類されます。
通常地区の予算を考える際にはこのDDFのみを
見ることになります。

補助金の種類について
地区補助金とグローバル補助金の2つがあります。

重点分野について

今年度より環境は、ロータリーの7つ目の重点
分野となり、グローバル補助金によって実施され
る奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかの
カテゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と
治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字
率向上、地域社会の経済発展です。

・平和構築と紛争予防
　地元の平和活動を強化すること
　地元の指導者に紛争予防と仲裁に関して研修
　すること  etc

・疾病予防と治療
　地元の医療専門家の能力を高めること
　HIV／エイズ、マラリア、他の十大疾病の蔓延
　と闘うこと  etc

・水と衛生
　安全な飲料水と最低限必要とされる衛星設備を
　地域内でくまなく利用できる機会を増やすこと
　水と衛生設備を開発、維持できる地域の力を
　高めること  etc

・母子の健康
　5歳未満の子供の死亡率を減らすこと
　妊婦の死亡率を減らすこと  etc

・基本的教育と識字率向上
　児童が、質の高い教育を受けられるようにする
　こと
　男女均等教育を増進すること  etc

・地域社会の経済発展
　堅実で生産性の高い仕事高い仕事の機会を、
　特に青少年のために開発すること
　経済開発と地域開発の関する研究を支援する
　こと  etc

・環境
　ロータリーは、天然資源の保全と保護を強化し、
　環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を
　促す活動を支援します。

ポリオに関して

アフリカ地域のポリオフリー認定から2年経ちま
したがもう少しです。

ロータリーカードについて

ロータリーカードご利用金額の0.3％がロータリー
に送金され、ポリオ撲滅に役立てられます。

　ありがとうございました。

予算と地区補助金の配分額について

髙橋年度のグローバル補助金事業は2つ
　新潟南RCと新発田RC

グローバル奨学生派遣
今まで7名のグローバル奨学生が派遣され、卒業
後、世界各地で活躍されています。
地区奨学生は未来の夢計画が始まった山﨑年度
から7年の間に、11名を派遣しましたが地区補助
金の配分方法の変更により現在募集は行われて
いません。

47.5%47.5%
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会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　先週は例会がお休みでした。紅葉も
見ごろで楽しまれた方も多かったと思い
ます。弥彦の菊祭りが開かれているので
行ってみたいと思います。
　コロナによる感染者数も増えてきて
おり、第8波が懸念されます。不安な方は
周りの方に迷惑かけない手段として、

会合への出席を見合わせましょう。
　また、地区大会が今週末に開催されます。今回は一部の
方のみ会場での出席になり、他のメンバーの方はウェブでの
参加になります。
　今日は「ロータリー財団月間」で地区ロータリー財団委員
の木村譲様に来ていただいて卓話していただきます。木村様
よろしくお願いします。
　先回に続き演奏会への話、最終話です。
　演奏会に行ってどこに座るかという問題は結構悩みます。
演奏会へ行く方は「見てきた」とよく表現されます。視覚の
部分も大事で、オーケストラの場合には指揮者や独奏者、特
に独奏がピアノの場合ですと、美形のピアニストの顔を前方
から見たければやや右側、手元を見たければやや左側になり
ます。
　プロレスや落語では、前方の座席がいいかもしれませんが、

オーケストラでは首が疲れるのでよした方がいい
かもしれません。少し後ろの座席は首が疲れません
し、居眠りしていても暗闇に紛れて気が楽かもしれ
ません。聞いていて心地よくなってくるとつい居眠り
する場合がありますが、それは仕方のないこと
なので気にしなくでも大丈夫です。良い演奏で
リラックスすると眠くなりますが、逆にあまり下手
くそだと寝てしまう場合もありますので、いびきを
かかぬようそっと目を閉じるのも、楽しむための
手段なのかもしれません。
　時にはステージの後ろから見るような席もあり
ます。指揮者の顔が見えたり譜面が見えたり、楽器
が見えたりしてチケットも一番安いのでこれはこれ
でお勧めです。
　続いて演奏者のすぐ右脇、左脇もあります、音の
バランスは悪いのですが臨場感がとても高く、
チケットも二番目に安いことが多いのでこれもおす
すめです。
　それから、よい演奏の後で拍手の中、「ブラボー」
という声援もあったりします。近年は新型コロナ
ウイルスの拡大で厳しく咎められますので注意を
してください。
　褒め称える拍手もありますが、その逆もあります。
日本のコンサートではまずありませんが、イタリア
あたりに行くとブーイングというのもあります。
　日本ではめったに見られない出来事ですが一度
だけ出くわしたことがあります。ブーイングという
よりは、ザワザワしてなかなか拍手が起きないこと
がありました。3回のカーテンコールの後にアン
コールということもあります。これはローカル性が
ありますが、これをやられると演奏者はしないわけ
にはいきませんので、もう一度演奏が聴きたい、
もっと演奏を聞かせてほしいという気持ちを込めて
一生懸命拍手をすると聞き入れてもらえるかもしれ
ませんよ。
　ありがちなのが拍手の間違いですが、曲の途中
なのにあまりにも激しい拍手が来て曲が止まって
しまったということが一度だけ経験したことがあり
ます。
　イタリアから来日された楽団のコンサートでした
が、ご婦人の熱い拍手でアンコールの曲が10曲を
超えたという貴重な経験もあります。
　アンコールは料理に例えるならばデザートみたい
なもので、アンコールも3曲以上ということになっ
てくると素晴らしいがもういいかなということにも
つながります。
　拍手という行動の中で変わった体験をしたことが
いくつかあります。一つ目は大きな災害の後に演奏
される鎮魂のための曲を演奏した後に拍手をしない

斎藤弘文さん
　昨日（8日）、金山神社の秋季大祭の神事が行われ
参加して参りました。
渡辺良一さん
　クリスマス、忘年会と楽しいイベントがあるはず
なのに、コロナがまた増えてきました。
　木村 譲様、卓話よろしくお願い致します。
菊池　渉さん
　ロータリーの親睦旅行の後「いろいろ」なことが
あり、話せば長い～長い～くどき話になるので
止めます。
荻根澤隆雄さん
　寒くなって来ました！！　改めて1年歳を感じて
おります。何んとか頑張ります。
衛藤泰男さん
　この時季、落葉樹が葉っぱを落とし始め、だんだ
ん素っ裸になろうとしてます。落ち葉の後始末も
大変です。
小出子恵出さん
　いちょうの落葉を踏んで例会場へ来ました。
吉井直樹さん
　秋も深まり、紅葉がきれいになってきました。
秋の味覚を楽しく味わっています。
　本日、木村様、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　木村様、卓話ありがとうございます。
　すみませんが、途中退席します。
梨本次郎さん、　 近藤雄介さん、　 石橋育於さん、
丸山行彦さん、　 山田富義さん、　 小越憲泰さん、
佐野勝榮さん、　 杉山幸英さん、　 歸山　肇さん、
若槻八十彦さん、 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
中村信一さん、　 柳取崇之さん、　 関川　博さん、
五十嵐博宣さん、 落合孝夫さん、　 嘉瀬一洋さん、
高橋俊樹さん、　 寒河江勝俊さん、 野水靖之さん、
相場弘介さん、　 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
長谷川正実さん
　地区ロータリー財団委員会の木村様を心より歓迎
申し上げます。本日は卓話よろしくお願いいたし
ます。

　　　　　　　　11 月 9 日 分　￥    39,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  411,000
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でくださいという断りがありました。二つ目は鎮魂
歌のレクイエムなど非常に感動した場合は、指揮棒
を下ろしてから1分近く2,000人の聴衆が拍手出来な
かったという経験もあります。
　秋の夜長をコンサートで楽しんでみてはいかがで
しょうか。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎2022年11月のロータリーレートは、1ドル148円
です。

◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎三条RACより
　「11月第一例会のご案内」
　　　日　時　11月10日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎村上RCより
　「グレートジャーニー講演会のご案内」
　　　日　時　11月23日（水・祝）
　　　　　　　開場 13：00　　開演 13：30
　　　会　場　村上市民ふれあいセンター
　※入場料は無料です。参加の申し込みは、例会場
　受付にあるQRコードからお願いいたします。

ニコニコBOX　
地区ロータリー財団　
補助金委員　木村  譲様
　本日は財団月間という事でよろしくお願いします。
西山徳芳会長
　椿も咲き、茶道の炉開きです。
　地区大会へのWeb参加よろしくお願いします。
　木村 譲様、卓話お願いします。
松永一義さん
　成人式、無事に終わりました。8ヶ月遅れですが
714人の出席。来年3月はもっと多くの出席となる
と思います。皆様の御協力宜しくお願いします。
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「ロータリー財団月間」
　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　 　 ロータリー財団委員会
　　　　補助金委員 木村　譲 様
主な内容
　・ロータリー財団組織と仕組み
　　の概要
　・補助金に関して
　・ポリオやロータリーカードの
　　現況

ロータリー財団組織と仕組みの概要
私は、地区ロータリー財団委員会の補助金委員会
に所属。
卓話は三条RCのみです。あとは長岡RCと長岡西
RCにロータリー財団のPRに行く予定です。
今年初めて財団委員会に参加させてもらっている
のでわからないところは、野崎さんや吉井さんに
聞いて勉強中です。

今年度の方針は、以下の通り。
1. ロータリー財団の使命を理解し各クラブへの
　浸透を図る。
2. 全クラブが地区補助金を申請し奉仕プロジェクト
　の活用を促進する。
3. 全クラブが目標値を達成するよう促す。
　・年次基金目標　1人150ドル×会員数　
　・使途指定寄付（ポリオ）　1人30ドル×会員数
　・恒久基金目標　1人1,000ドル（ベネファクター）
　　　　　　　　　　×10名以上
　・ポールハリスフェロー
　　　　　　　　　新規認証者　54名以上
　・ポールハリスソサエティ
　　　　　　　　　新規認証者　10名以上
4. ポリオ根絶に向けた世界ポリオデーでの啓発
　イベント実施

ポリオデー
10月24日は世界ポリオデーでしたが、ノーポリオ
の動画か写真のご協力ありがとうございました。

ロータリー財団への寄付について

ロータリアンからの寄付の内、年次基金と恒久
基金は39年間の運用を経て元本の100%を維持した
まま、様々な活動への資金として使う事ができる
ようになります。
残りの5％が財団の管理費に使用されます。
3年間の運用を経て、年次プログラム活動資金と
して振り分けられた資金はさらに半分をDDF
（地区財団活動資金：District Designated Fund）と
して地区に、もう半分をWF（国際財団活動資金：
World Fund）として全世界的にプールする形に
分類されます。
通常地区の予算を考える際にはこのDDFのみを
見ることになります。

補助金の種類について
地区補助金とグローバル補助金の2つがあります。

重点分野について

今年度より環境は、ロータリーの7つ目の重点
分野となり、グローバル補助金によって実施され
る奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかの
カテゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と
治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字
率向上、地域社会の経済発展です。

・平和構築と紛争予防
　地元の平和活動を強化すること
　地元の指導者に紛争予防と仲裁に関して研修
　すること  etc

・疾病予防と治療
　地元の医療専門家の能力を高めること
　HIV／エイズ、マラリア、他の十大疾病の蔓延
　と闘うこと  etc

・水と衛生
　安全な飲料水と最低限必要とされる衛星設備を
　地域内でくまなく利用できる機会を増やすこと
　水と衛生設備を開発、維持できる地域の力を
　高めること  etc

・母子の健康
　5歳未満の子供の死亡率を減らすこと
　妊婦の死亡率を減らすこと  etc

・基本的教育と識字率向上
　児童が、質の高い教育を受けられるようにする
　こと
　男女均等教育を増進すること  etc

・地域社会の経済発展
　堅実で生産性の高い仕事高い仕事の機会を、
　特に青少年のために開発すること
　経済開発と地域開発の関する研究を支援する
　こと  etc

・環境
　ロータリーは、天然資源の保全と保護を強化し、
　環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を
　促す活動を支援します。

ポリオに関して

アフリカ地域のポリオフリー認定から2年経ちま
したがもう少しです。

ロータリーカードについて

ロータリーカードご利用金額の0.3％がロータリー
に送金され、ポリオ撲滅に役立てられます。

　ありがとうございました。

予算と地区補助金の配分額について

髙橋年度のグローバル補助金事業は2つ
　新潟南RCと新発田RC

グローバル奨学生派遣
今まで7名のグローバル奨学生が派遣され、卒業
後、世界各地で活躍されています。
地区奨学生は未来の夢計画が始まった山﨑年度
から7年の間に、11名を派遣しましたが地区補助
金の配分方法の変更により現在募集は行われて
いません。
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　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　先週は例会がお休みでした。紅葉も
見ごろで楽しまれた方も多かったと思い
ます。弥彦の菊祭りが開かれているので
行ってみたいと思います。
　コロナによる感染者数も増えてきて
おり、第8波が懸念されます。不安な方は
周りの方に迷惑かけない手段として、

会合への出席を見合わせましょう。
　また、地区大会が今週末に開催されます。今回は一部の
方のみ会場での出席になり、他のメンバーの方はウェブでの
参加になります。
　今日は「ロータリー財団月間」で地区ロータリー財団委員
の木村譲様に来ていただいて卓話していただきます。木村様
よろしくお願いします。
　先回に続き演奏会への話、最終話です。
　演奏会に行ってどこに座るかという問題は結構悩みます。
演奏会へ行く方は「見てきた」とよく表現されます。視覚の
部分も大事で、オーケストラの場合には指揮者や独奏者、特
に独奏がピアノの場合ですと、美形のピアニストの顔を前方
から見たければやや右側、手元を見たければやや左側になり
ます。
　プロレスや落語では、前方の座席がいいかもしれませんが、

オーケストラでは首が疲れるのでよした方がいい
かもしれません。少し後ろの座席は首が疲れません
し、居眠りしていても暗闇に紛れて気が楽かもしれ
ません。聞いていて心地よくなってくるとつい居眠り
する場合がありますが、それは仕方のないこと
なので気にしなくでも大丈夫です。良い演奏で
リラックスすると眠くなりますが、逆にあまり下手
くそだと寝てしまう場合もありますので、いびきを
かかぬようそっと目を閉じるのも、楽しむための
手段なのかもしれません。
　時にはステージの後ろから見るような席もあり
ます。指揮者の顔が見えたり譜面が見えたり、楽器
が見えたりしてチケットも一番安いのでこれはこれ
でお勧めです。
　続いて演奏者のすぐ右脇、左脇もあります、音の
バランスは悪いのですが臨場感がとても高く、
チケットも二番目に安いことが多いのでこれもおす
すめです。
　それから、よい演奏の後で拍手の中、「ブラボー」
という声援もあったりします。近年は新型コロナ
ウイルスの拡大で厳しく咎められますので注意を
してください。
　褒め称える拍手もありますが、その逆もあります。
日本のコンサートではまずありませんが、イタリア
あたりに行くとブーイングというのもあります。
　日本ではめったに見られない出来事ですが一度
だけ出くわしたことがあります。ブーイングという
よりは、ザワザワしてなかなか拍手が起きないこと
がありました。3回のカーテンコールの後にアン
コールということもあります。これはローカル性が
ありますが、これをやられると演奏者はしないわけ
にはいきませんので、もう一度演奏が聴きたい、
もっと演奏を聞かせてほしいという気持ちを込めて
一生懸命拍手をすると聞き入れてもらえるかもしれ
ませんよ。
　ありがちなのが拍手の間違いですが、曲の途中
なのにあまりにも激しい拍手が来て曲が止まって
しまったということが一度だけ経験したことがあり
ます。
　イタリアから来日された楽団のコンサートでした
が、ご婦人の熱い拍手でアンコールの曲が10曲を
超えたという貴重な経験もあります。
　アンコールは料理に例えるならばデザートみたい
なもので、アンコールも3曲以上ということになっ
てくると素晴らしいがもういいかなということにも
つながります。
　拍手という行動の中で変わった体験をしたことが
いくつかあります。一つ目は大きな災害の後に演奏
される鎮魂のための曲を演奏した後に拍手をしない

斎藤弘文さん
　昨日（8日）、金山神社の秋季大祭の神事が行われ
参加して参りました。
渡辺良一さん
　クリスマス、忘年会と楽しいイベントがあるはず
なのに、コロナがまた増えてきました。
　木村 譲様、卓話よろしくお願い致します。
菊池　渉さん
　ロータリーの親睦旅行の後「いろいろ」なことが
あり、話せば長い～長い～くどき話になるので
止めます。
荻根澤隆雄さん
　寒くなって来ました！！　改めて1年歳を感じて
おります。何んとか頑張ります。
衛藤泰男さん
　この時季、落葉樹が葉っぱを落とし始め、だんだ
ん素っ裸になろうとしてます。落ち葉の後始末も
大変です。
小出子恵出さん
　いちょうの落葉を踏んで例会場へ来ました。
吉井直樹さん
　秋も深まり、紅葉がきれいになってきました。
秋の味覚を楽しく味わっています。
　本日、木村様、宜しくお願いします。
野崎喜一郎さん
　木村様、卓話ありがとうございます。
　すみませんが、途中退席します。
梨本次郎さん、　 近藤雄介さん、　 石橋育於さん、
丸山行彦さん、　 山田富義さん、　 小越憲泰さん、
佐野勝榮さん、　 杉山幸英さん、　 歸山　肇さん、
若槻八十彦さん、 安達俊明さん、　 明田川賢一さん、
中村信一さん、　 柳取崇之さん、　 関川　博さん、
五十嵐博宣さん、 落合孝夫さん、　 嘉瀬一洋さん、
高橋俊樹さん、　 寒河江勝俊さん、 野水靖之さん、
相場弘介さん、　 早川滝徳さん、　 船越良則さん、
長谷川正実さん
　地区ロータリー財団委員会の木村様を心より歓迎
申し上げます。本日は卓話よろしくお願いいたし
ます。

　　　　　　　　11 月 9 日 分　￥    39,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  411,000

でくださいという断りがありました。二つ目は鎮魂
歌のレクイエムなど非常に感動した場合は、指揮棒
を下ろしてから1分近く2,000人の聴衆が拍手出来な
かったという経験もあります。
　秋の夜長をコンサートで楽しんでみてはいかがで
しょうか。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎2022年11月のロータリーレートは、1ドル148円
です。

◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 11月号発行のお知らせ」
◎三条RACより
　「11月第一例会のご案内」
　　　日　時　11月10日（木）19：30～
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎村上RCより
　「グレートジャーニー講演会のご案内」
　　　日　時　11月23日（水・祝）
　　　　　　　開場 13：00　　開演 13：30
　　　会　場　村上市民ふれあいセンター
　※入場料は無料です。参加の申し込みは、例会場
　受付にあるQRコードからお願いいたします。

ニコニコBOX　
地区ロータリー財団　
補助金委員　木村  譲様
　本日は財団月間という事でよろしくお願いします。
西山徳芳会長
　椿も咲き、茶道の炉開きです。
　地区大会へのWeb参加よろしくお願いします。
　木村 譲様、卓話お願いします。
松永一義さん
　成人式、無事に終わりました。8ヶ月遅れですが
714人の出席。来年3月はもっと多くの出席となる
と思います。皆様の御協力宜しくお願いします。
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「ロータリー財団月間」
　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2560地区

　 　 ロータリー財団委員会
　　　　補助金委員 木村　譲 様
主な内容
　・ロータリー財団組織と仕組み
　　の概要
　・補助金に関して
　・ポリオやロータリーカードの
　　現況

ロータリー財団組織と仕組みの概要
私は、地区ロータリー財団委員会の補助金委員会
に所属。
卓話は三条RCのみです。あとは長岡RCと長岡西
RCにロータリー財団のPRに行く予定です。
今年初めて財団委員会に参加させてもらっている
のでわからないところは、野崎さんや吉井さんに
聞いて勉強中です。

今年度の方針は、以下の通り。
1. ロータリー財団の使命を理解し各クラブへの
　浸透を図る。
2. 全クラブが地区補助金を申請し奉仕プロジェクト
　の活用を促進する。
3. 全クラブが目標値を達成するよう促す。
　・年次基金目標　1人150ドル×会員数　
　・使途指定寄付（ポリオ）　1人30ドル×会員数
　・恒久基金目標　1人1,000ドル（ベネファクター）
　　　　　　　　　　×10名以上
　・ポールハリスフェロー
　　　　　　　　　新規認証者　54名以上
　・ポールハリスソサエティ
　　　　　　　　　新規認証者　10名以上
4. ポリオ根絶に向けた世界ポリオデーでの啓発
　イベント実施

ポリオデー
10月24日は世界ポリオデーでしたが、ノーポリオ
の動画か写真のご協力ありがとうございました。

ロータリー財団への寄付について

ロータリアンからの寄付の内、年次基金と恒久
基金は39年間の運用を経て元本の100%を維持した
まま、様々な活動への資金として使う事ができる
ようになります。
残りの5％が財団の管理費に使用されます。
3年間の運用を経て、年次プログラム活動資金と
して振り分けられた資金はさらに半分をDDF
（地区財団活動資金：District Designated Fund）と
して地区に、もう半分をWF（国際財団活動資金：
World Fund）として全世界的にプールする形に
分類されます。
通常地区の予算を考える際にはこのDDFのみを
見ることになります。

補助金の種類について
地区補助金とグローバル補助金の2つがあります。

重点分野について

今年度より環境は、ロータリーの7つ目の重点
分野となり、グローバル補助金によって実施され
る奉仕活動のカテゴリーとなります。そのほかの
カテゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と
治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字
率向上、地域社会の経済発展です。

・平和構築と紛争予防
　地元の平和活動を強化すること
　地元の指導者に紛争予防と仲裁に関して研修
　すること  etc

・疾病予防と治療
　地元の医療専門家の能力を高めること
　HIV／エイズ、マラリア、他の十大疾病の蔓延
　と闘うこと  etc

・水と衛生
　安全な飲料水と最低限必要とされる衛星設備を
　地域内でくまなく利用できる機会を増やすこと
　水と衛生設備を開発、維持できる地域の力を
　高めること  etc

・母子の健康
　5歳未満の子供の死亡率を減らすこと
　妊婦の死亡率を減らすこと  etc

・基本的教育と識字率向上
　児童が、質の高い教育を受けられるようにする
　こと
　男女均等教育を増進すること  etc

・地域社会の経済発展
　堅実で生産性の高い仕事高い仕事の機会を、
　特に青少年のために開発すること
　経済開発と地域開発の関する研究を支援する
　こと  etc

・環境
　ロータリーは、天然資源の保全と保護を強化し、
　環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を
　促す活動を支援します。

ポリオに関して

アフリカ地域のポリオフリー認定から2年経ちま
したがもう少しです。

ロータリーカードについて

ロータリーカードご利用金額の0.3％がロータリー
に送金され、ポリオ撲滅に役立てられます。

　ありがとうございました。

予算と地区補助金の配分額について
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